

Diputado Jorge Rathgeb: “Nuestro proyecto seguridad rural debe ser apoyado por el Go



Las medidas tienen como foco central regiones como La Araucanía, donde la ruralidad es alta y donde los ilícitos son recurrentes, afectando principalmente a sectores productivos.

Con el fin de tener una agenda robusta en materia de seguridad y que esta tenga foco también en sectores rurales, parlamentarios están presentando distintas iniciativas al Gobierno para que apoye estas medidas.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía, Jorge Rathgeb Schifferli, junto a sus pares de distintas ban-

casas, con el fin de también combatir los ilícitos que se producen en los campos y que afectan a sectores productivos, está solicitando que el Ejecutivo patrocine lo que corresponde a leyes como es el caso de la que persigue a quienes roban insumos o productos agrícolas y también a la de su autoría y que impone penas más altas a

quienes roben ganado.

Para el parlamentario es vital que se pueda dar más resguardo a gremios productivos, caso contrario los principales perjudicados serán todos los chilenos por la escasez de alimentos y el encarecimiento que puedan tener estos.

Rathgeb indicó que se debe apoyar todas las ideas que se

plantean para combatir la delincuencia, pero no se ha reparado que, en el área rural, por excelencia la productora de alimentos se ha ido descuidando y es por eso que es primordial que las autoridades adhieran a estas instancias.

“Esperamos que estas iniciativas que suman una serie de situaciones que vive el sector rural, puedan tener el patrocinio del Gobierno, porque hay proyectos que están dispersos en el Congreso ya sea en la Cámara y también en el Senado y con esto se quiere plantear una agenda clara en el trabajo del sector rural, para la producción de alimentos sanos que lleguen a la mesa de todos los chilenos y para eso esta cantidad de proyectos permiten avanzar con una agenda clara respecto a esta situación. Esperamos contar con el apoyo del Ejecutivo para que, con la sumatoria de estas iniciativas, se avance de manera segura con los propietarios y quienes laboran en distintas actividades”, señaló el diputado que también es presidente de la comisión de Agricultura de la Cámara.

El parlamentario por La Araucanía agradeció a su